

# *México: Crecen expectativas por juego contra Cuba en Serie del Caribe*

---



La Habana, 5 feb (RHC) En la ciudad de Culiacán, capital del Estado de Sinaloa, se espera este 5 de febrero, con muchas expectativas, el último juego de la fase de grupos entre México y Cuba, para definir los enfrentamientos en las semifinales de la Serie de Béisbol del Caribe, que se disputarán mañana lunes.

“Los equipos de la Isla siempre despiertan interés porque se caracterizan por contar con jugadores de alta calidad tanto en la ofensiva como en la defensiva”, opinó Luis Motta, del periódico El Debate del municipio Mazatlán.

Por su parte, Roberto Rojas, otro periodista de la publicación escribió que Alfredo Despaigne, Alexander Ayala, William Saavedra, son otros de los nombres a los que la afición mexicana sigue por las referencias de sus potentes brazos,.

“Esperamos sea un enfrentamiento bien difícil porque la nómina local se reforzó con 12 de los mejores mexicanos de otros conjuntos, entre ellos el Liga Oliver Pérez; Luis Suárez en los jardines; Agustín Murillo, considerado el mejor tercera base en estos momentos; y el lanzador Osmany Barreda, que ganó

en la temporada un juego sin permitir jit ni carreras”, dijo Rojas.

Añadió que el director de los Águilas de Mexicali, Roberto Bizcarra dispone de Javier Solano, segundo en el staff de picheo del país con siete triunfos y cuatro reveses en la temporada, y también con el refuerzo de los Mayos de Navocoa, Héctor Velázquez, el mejor lanzador de México en estos momentos, con nueve victorias y tres derrotas.

De los tres juegos que la novena cubana ha librado en la Serie del Caribe, ganó frente a República Dominicana y a Puerto Rico, mientras, cayó la víspera ante Venezuela.

(Con información de la ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/120653-mexico-crecen-expectativas-por-juego-contra-cuba-en-serie-del-caribe>



**Radio Habana Cuba**